

énorme vase ? dit le voyageur.—C'était sans doute, lui répondit-on aussitôt, pour faire cuire le chou dont vous venez de nous parler.

—On raconte qu'une dame anglaise, dit l'*Union de l'Ouest*, demanda dernièrement à M. Rothschild un conseil pour le placement de son immense fortune. Le banquier lui répondit en ces termes : " Placez-la à Rome, car je ne vois pas d'Etat plus solide que celui du Pape."

ALMANACH POLITIQUE.

AMÉRIQUE.

Canada.—M. M. Cartier, Brown, John A. Macdougald et Galt ont été choisis par leurs collègues pour représenter le Canada à la convention des Provinces Maritimes qui doit être tenue à Charlottetown, au commencement de septembre.

L'honorable M. John Simpson, ex-secrétaire-provincial, vient d'être nommé assistant auditeur général.

Un incendie vient de détruire la prison de réforme de St. Vincent de Paul. Les 76 prisonniers qui y étaient détenus ont tous été sauvés grâce à la noble conduite du surintendant Mr. F. X. Prieur, de ses employés et même de plusieurs délinquants confiés à sa garde.

Etats-Unis.—Une dépêche reçue par un journal de New-York, le 6, dit que les confédérés, dans le Maryland, ont arboré le pavillon noir et annoncent qu'ils y sont venus pour brûler et détruire.

Un certain nombre de familles du comté de Montgomery, frappées d'une panique, ont fui à Washington. Les confédérés avançaient dans cette direction.

Tout était tranquille devant Petersbourg.

Une lettre de l'armée du Potomac, datée de samedi matin, dit que les confédérés ont fait sauter une mine la veille, au soir, en front du cinquième corps ; mais comme leur mine ne s'avancait qu'à un point distant de 40 verges des travaux des fédéraux, aucun dommage n'a été fait. Ils ont aussi tenté de faire une charge, mais ils se sont trouvés chagrins de se trouver si éloignés de nos lignes. Le feu a été violent pendant une heure. Les pertes de l'ennemi ont été grandes, les nôtres très peu considérables.

Un télégramme de Saint-Louis, daté du 7, dit que le général Blunt est arrivé à Fort Riley pour prendre le commandement des forces de la région troublée par les Indiens. Les mouvements des Indiens semblent avoir été concertés d'avance et avoir été faits à l'instigation des confédérés. Dans tous les cas il y a des blâmes avec eux.

La distribution de vivres faite aux Indiens, sans distinction, par les commandants du Fort Larned, les a rendus insolents.

Le général Averill a atteint l'ennemi à Morefield et l'a complètement mis en déroute le matin du 7 courant, lui faisant 500 à 600 prisonniers capturant toute leur artillerie et une grande quantité de petites armes. Le général McCausland s'est enfui dans les montagnes.

EUROPE.

Angleterre.—La prorogation des chambres devait avoir lieu le 30 Juillet.

Le 27 Juillet, le lord maire de Londres avait donné un grand banquet, où plusieurs discours ont été prononcés.

Le comte Russell y a défendu la politique étrangère du gouvernement et a dit que jamais l'Angleterre n'a eu une position plus grande et que son influence n'a jamais été plus puissante qu'à présent, vis-à-vis des pays étrangers. Ces remarques ont été accueillies avec froideur.

France.—Le gouvernement français a donné des ordres pour expédier tous les bâtiments nécessaires au Mexique, pour y chercher toutes les troupes françaises qui doivent revenir en France. Ces vaisseaux doivent partir de bonne heure en août.

Il était dit que le ministre plénipotentiaire danois à la conférence de Vienne, avait déclaré, à une assemblée préliminaire de cette conférence, qu'il avait pleins pouvoirs pour conduire les négociations, réservant seulement à son gouvernement le droit d'une ratification ultérieure.

Un journal de Copenhague, daté du 26, dit qu'une armistice de neuf mois a été conclue et que, durant cette période, l'occupation des duchés par l'Autriche et la Prusse sera continuée. Si cela est vrai, cet arrangement doit avoir été le fait d'une médiation étrangère avant l'arrivée du plénipotentiaire danois à Vienne.

Le *Journal officiel* de Vienne dément la rumeur que le comte Rechberg a donné instruction aux ambassadeurs autrichiens, à Paris et à Londres, de déclarer qu'un complète séparation des duchés, du Danemark, serait le maximum des demandes allemandes, et que la ligne de démarcation d'Apenrade et de Tondern était encore possible.

DÉCÈS.

Vendredi, le 5 du courant, à 11 heures du soir, l'Hon. François Baby, Membre du Conseil Législatif pour la Division de Stadacona, âgé de 70 ans.

Académie. St. Jean Baptiste.

Les classes de cette institution seront ouvertes, Lundi, le 22 du courant.

C. J. L.—LA FRANCE.

Directeur.

Québec, 13 Juillet, 1864.